



会社概要

蒟蒻屋本舗(株)は、昭和53年創業の市内食品会社での経験を活かし、平成19年に新設された会社です。古くから私たちの健康に寄与してきた蒟蒻に着目した液状蒟蒻「ナノコン」を開発し、特許を取得しました。液状蒟蒻は高濃度のグルコマンナン(食物繊維)を含み、食品加工の幅が広がることに期待が寄せられています。



従業員の皆さんと記念撮影

今後とも頑張ってください。

市長のオフサイト訪問

vol.10

わが街知っとこ!

蒟蒻屋本舗(株) 編

所在地： 糠田2858

市内で頑張る企業の皆さんを、市長が訪問し意見交換をします。ここでは、懇談の一部を紹介します。

櫻井社長のひとこと



本日は当社へお越しいただき、ありがとうございます。私たちは以前から蒟蒻を製造してきた経験を活かし、液状蒟蒻の開発に成功しました。また、ドライアイスの代わりとなる食品添加物を加工した保冷材を開発し、本年2月に埼玉県から渋沢栄一ビジネス大賞をいただくなど、会社が大きく飛躍するチャンスが来たと思っています。

市長のオフサイト訪問 ◆ 「蒟蒻屋本舗(株)」

**市長** この度は渋沢栄一ビジネス大賞の受賞おめでとうございます。私も健康は何より重要なものと認識しており、今年度、「健康なまちづくり」を推進するためのさまざまな事業を展開しております。

**問** 工場を広げたいと思っておりますが、市として支援策はありますか。

**答** 鴻巣市企業誘致条例に基づき、事業所の新設や増設等に対する支援を行っています。認定を受けるためには、拡張部分の面積や雇用者数などさまざまな要件がありますので、詳細は産業振興課までお問い合わせください。

**問** わが子が小学生のとき、受け入れ人数等の関係により利用できる学童保育を探すが大変でした。子育てをしながら働いている方が、施設を利用しやすいように改善される取り組みがたっす。



工場見学の様子



懇談では、たくさんのご意見をいただきました

**答** 今年度より、市内全ての地域において、小学校6年生までの児童の受け入れが可能となりました。今後も、安心して子育てができる施策を進めてまいります。

**問** 県外の方と話すとき、鴻巣の印象として、免許センターがあることや、花火大会が有名になっていることが話題にあげられます。他にも地域資源がたくさんありますので、PR活動をもっとしてほしいです。

**答** 鴻巣びっくりに祭りやこのす花まつりを通して、地場産業の啓発を行っています。また、県内でのイベントはもちろん、都内においても、関係団体の協力により物産展を実施し、ひな人形や花、川幅うどん等を紹介し、本市の魅力発信に努めています。

